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前 回 の 例 会 記 録
２００９．５．１３（水）通算２４９４回 本年度第４０回 １２時３０分～プリンスホテル３F

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆
５／１１ 松田信明君（音別 ）RC

◆ 【会員総数６９名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５６名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７５．０％
前々回の出席率 （４／１５） 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ７０．５％

会員総数６４名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５１名）（４／１５は

ニコニコ献金（今年度累計 ９０１．０００円）◆
・梅地さん今日は宜しくお願いします ～村井順一君、新妻緊市君
・お心づかいありがとうございました ～大友 淳君
・お陰様で命びろいしました。元気に帰ってきました ～金森元英君
・金婚式１年前、カウントダウンの始まりです ～小林 貢君
・今年のお年玉年賀ハガキの１等に当たり液晶テレビが当たり、今年はこの勢いで宝くじも買
ってみました ～佐渡正幸君

・今年も美しい桜が見れて良かったです ～田村憲一郎君
・早いもので今年も入会記念日を迎えることができました ～千田 清君

会長挨拶◆
本日は３週間ぶりの例会になっております。ゴールデンウィークも終わりましたが、今年は

全国的に 割引きで高速道路も大渋滞となり、パーキングエリアも大混雑をしていたようでETC
あります。旅行情報誌の調査では連休中の平均休暇日数は、５．７日、又深刻な不況下で４割
が自宅で過ごすという結果だそうです。行楽日和にも恵まれましたが、会員の皆さんはいかが
過ごされたでしょうか？
５月に入り今年度の例会も新旧クラブ協議会、創立５０周年式典を含めて残り７回になって

おります。
本日の例会では、５月２１日から開始される裁判員制度について、梅地会員よりご専門の立

場から講話をいただき、理解を深める機会にしたいと思います。以上会長挨拶と致します。

幹事報告◆

・大月健司会員が一身上の都合により６月３０日付けで「退会届け」が有り理事会でも受けま
したのでご報告いたします。

・来週の２０日は「新旧クラブ協議会」夜間例会となっています。現組織の役員・理事・委員
長の方には今年度（現在までの）報告と、次年度への申し送り、引継ぎ事項も合わせて発表
してもらいます。宜しくお願いします。クラブ活動計画書を忘れずに持って来てください。

また例会の前１７：００～５月度の理事会がありますので、理事の方はお忘れないようにお
願いします。

・第７分区主催のチャリティパークゴルフ大会が５月３１日（日）に音別で開催されます。多
数のご参加お願いします。

・５月１７日（日）に開催されます「名寄ＲＣ５０周年記念式典・祝賀会」に、当クラブから
５名Ｇ事務所から４名の参加となっていますのでご報告いたします。また６月１３日（土）
に開催されます「根室ＲＣ５０周年記念式典・祝賀会」に、当クラブから８名の参加となっ
ています。参加を希望の方は連絡ください。

・先月も言いましたが、４・５月で新世代基金寄付の件でＲ財団ポイント利用によるＰＨＦ受
賞者に対し、充当した寄付をお願いしていますのでご協力ください。

・釧路ＲＣ、釧路南ＲＣ、釧路東ＲＣ、釧路ベイＲＣ、釧路西ＲＣ、根室西ＲＣ、根室ＲＣ、
浜中ＲＣ、中標津ＲＣ、厚岸ＲＣ、別海ＲＣより会報とプログラムを拝受しておりますので
回覧します。

・当クラブの５０周年式典祝賀会の出欠の返事を出していない方は、早急に連絡ください。

委員会報告◆
（田村アカデミー委員長より） ５月号の「ロータリーの友」の解説
（佐渡会員増強維持委員長より）新入会員選考リストを作成したので、今後毎週の例会にて進

捗状況を回覧いたします。

「 裁判員制度について 」講師 梅地理会員◆本日のプログラム
担当 広報会報 委員会IT
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